

EKSPOS

Dengan Uang Pribadi H.Munawar Bangun Jalan Cor Menuju Makam Bersama TNI Dan Warga

Agung widodo - DEMAK.EKSPOS.CO.ID

Jan 16, 2025 - 08:10



Koramil 01/Demak, Kodim 0716/Demak yang dipimpin langsung oleh Danramil 01/Demak Kapten Cba Haryono yang bergotong royong dalam kegiatan pengecoran jalan menuju makam

Demak - Gotong-royong yang merupakan ciri khas Bangsa Indonesia diyakini menjadi salah satu perekat silaturahmi diantara anak bangsa. Bahkan dalam berbagai kegiatan, semua bisa teratasi dengan menerapkan sistim gotong royong ini.

Demikian pula yang dilaksanakan oleh warga desa Mangunjiwan bersama anggota Koramil 01/Demak, Kodim 0716/Demak yang dipimpin langsung oleh Danramil 01/Demak Kapten Cba Haryono yang bergotong royong dalam kegiatan pengecoran jalan menuju makam yang berlokasi di dukuh Platar desa Mangunjiwan kecamatan Demak Kabupaten Demak, Rabu (15/01/2024).

Dijelaskan Danramil 01/Demak Kapten Cba Haryono jalan menuju makam yang merupakan jalan yang harus di perbaiki agar tidak menyulitkan pada saat ada kegiatan di makam kondisi jalannya sudah sangat parah terlebih lagi pada saat musim penghujan seperti sekarang ini.

Air hujan yang turun mengakibatkan tergerusnya badan jalan sehingga mengakibatkan jalan licin dan becek sehingga masyarakat berupaya untuk pengecoran jalan menuju makam.

" Saat ini kita pengecoran jalan yang menuju ke makam ini dengan bantuan pribadi dana warga atas nama bapak H.munawar serta di bantu tenaga dari TNI dan warga yang sudah lama di rencanakan pengecoran jalan, " terangya.

Dalam pengerjaan pengecoran jalan dilakukan sepanjang 70 meter dengan lebar 3 meter, ketebalan 0,15 meter dengan cor bertulang yang dilaksanakan secara bergotong royong agar cepat selesai. Menurut Danramil 01/Demak Kapten Cba Haryono selain mempercepat penyelesaian pekerjaan, cara ini menjadi salah satu cara guna mempererat hubungan antar warga. Terkait kehadirannya, merupakan kewajibannya selaku Babinsa untuk selalu bisa membantu kesulitan warganya.

" Ini sudah menjadi komitmen kita sebagai anggota TNI untuk selalu bisa membantu kesulitan rakyat disekelilingnya sekaligus mempererat kemanunggalan TNI dengan Rakyatnya agar semakin kuat," katanya

Dalam kegiatan ini dia berharap kepada seluruh warga untuk tidak bosan-bosannya selalu menjaga semangat gotong royong dalam segala hal serta membudayakan sikap kebersamaan dan kekompakan dalam melaksanakan suatu kegiatan.

Terkait hal tersebut Warga Desa yang mewakili kelurahan desa Mangunjiwan bapak H.Munawar menyampaikan ucapan terima kasih kepada Koramil 01/Demak yang senantiasa selalu ada di setiap kegiatan desanya. Selaku Warga, dirinya dengan masyarakat juga berupaya sekuat tenaga untuk mengecor jalan jalan menuju makam umum di desa ini .

" Saya beserta seluruh warga mengucapkan terimakasih kepada Bapak TNI yang selalu aktif dan selalu dekat dengan kami. Kerukunan dan kebersamaan ini akan terus kita jalin demi kemajuan Desa mangunjiwan ini, " kata Munawar.(Pendim 0716/Demak).